



Trabajadores del Poder Judicial mexicano bloquean el Congreso para evitar discusión de reforma

hace 4 horas



© AP Photo / Eduardo Verdugo

Trabajadores del Poder Judicial mexicano han bloqueado la Cámara de Diputados (Cámara Baja), una de las partes del Congreso de la Unión, con el fin de frenar la discusión y posible aprobación de la iniciativa para reformar este rubro del país latinoamericano.

"Nos hemos venido a plantar alrededor de la Cámara de Diputados con el objetivo de evitar en lo posible la aprobación instantánea que pretenden hacer los diputados de Morena (partido oficialista Movimiento de Regeneración Nacional) de esta nueva legislación, que no analizaron esta propuesta de reforma", dijo a periodistas la dirigente de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo Bernal, secretaria de Tribunal Colegiado en Materia Laboral.

Posteriormente, el coordinador de Morena en la Cámara baja, Ricardo Monreal, informó que **se respetarían las protestas de quienes están en contra de la reforma al Poder Judicial** y que la discusión de la iniciativa sería realizada en otra de las sedes del Poder Legislativo.

"Vamos a continuar con nuestro trabajo. Hay medidas distintas que vamos a tomar, como las sedes alternas (...). Como no queremos provocar ningún incidente, [deseamos] discutir civilizadamente, con racionalidad política y fundamentos", dijo a conocer en X, antes Twitter.

[Trabajadores del Poder Judicial mexicano bloquean el Congreso para evitar discusión de reforma - 03.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)